



Entrevista / Enrique de la Madrid (Aspirante a la Presidencia de la República)

Joaquín López-Dóriga: “Yo creo que tú y Santiago Creel son los dos finalistas serios, porque lo de Xóchitl Gálvez para mí es un cuento”. ¿Aceptarías aquí tener un debate con **Santiago Creel** y no sé quién más se vaya a anotar?”

Enrique de la Madrid: "Sí, yo creo que en los debates es donde se notan muchas cosas, se nota quién sabe de los problemas, pero también quién sabe de las soluciones. Yo veo en el PAN a grandes competidores. Lo que yo hago y seguiré haciendo es tener una relación de respeto para con los competidores, primero, porque me parece que casi cualquiera es mejor que lo de enfrente. Mi bronca no está con ellos, nuestra bronca está con el camino equivocado que está tomando el gobierno de Morena”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABQDpqSV2FSaREs&id=BEBB992B33844BAA%21652&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>